

E N LA GUERRA CONSUMO DE GUERRA

Venimos coincidiendo con otros sectores en la necesidad de arremeter con decisión contra los especuladores. Coincidimos también en la necesidad de asegurar al pueblo una equitativa distribución. Lógicamente, se comprende que uno de los obstáculos más grandes para una solución justa del problema del abastecimiento es el de los intermediarios, que siempre encontrarán los medios para filtrar sus regulares métodos de robo a la población y proseguir su criminal rapina. Si coincidimos, intento llegar a un acuerdo, para hacer realidad del tema: «en la guerra, consumo de guerra».

Sobre dos bases debe asentarse el consumo de la población: distribución equitativa de los artículos básicos para asegurar una alimentación racional a todos; supresión de los intermediarios, para extirpar las raíces de la especulación.

A nuestro entender, son medidas propias para lograrlo:

ASSEGURAR UN MINIMO INDISPENSABLE DE ARTICULOS ALIMENTICIOS A TODA LA POBLACION: PAN, ACEITE, ARROZ, PATATAS, BACALAO, LEGUMBRES.

ORGANIZAR LA DISTRIBUCION A BASE DE COOPERATIVAS Y CENTROS OFICIALES DE DISTRIBUCION.

CREAR UN ORGANISMO COORDINADOR Y REGULADOR DE ADQUISICION Y DISTRIBUCION, QUE PUEDE ACTUAR CON EFICACIA CON EL CONCURSO DE TODOS, Y EN EL QUE TENGAN INTERVENCION TODAS LAS ORGANIZACIONES Y PARTIDOS DEL FRENTE POPULAR ANTIFASCISTA.